

Témoignages de joueurs

Nouvelle année 2014

Par [Profil supprimé](#) Posté le 3/01/2014 à 06:36

Bonjours à tous,

je souhaite à tous une très bonne année 2014. Un seul vœux pour tous , une année sans jeu. Pour cette année des souhaits il y en a pleins à faire, alors que l'envie du jeu disparaîsse définitivement pour tous et que la force soit du bon côté.

Bonne année à tous, santé joie et prospérité à vous et à vos proches.

PS: les nouvelles résolutions pour 2014 c'est maintenant qu'ils faut les prendre.